

AMBASSADE DU TOGO

Mission Permanente auprès
de l'Office des Nations Unies,
de l'Organisation Mondiale du
commerce et des autres
Organisations Internationales à Genève



REPUBLIQUE TOGOLAISE

Travail-Liberté-Patrie

Conseil des droits de l'homme

**25ème Session du groupe de travail de l'Examen Périodique
Universel (EPU)**

02 au 13 mai 2016

Examen du rapport d'Irlande

Déclaration de Monsieur KOINZI Awoki,

Premier Secrétaire à la Mission permanente du Togo à Genève

Genève, le 11 mai 2016

(14h30'-18h00')

Monsieur le Président,

Ma délégation souhaite une cordiale bienvenue à la délégation de l'Irlande à ce second cycle de l'EPU.

Le Togo se jouit de la grande mobilisation et l'implication de la société civile et des autres acteurs irlandais dans l'élaboration du présent rapport.

Il félicite l'Irlande pour la création de la Commission des droits de l'homme et de l'égalité jouissant du statut A en 2014 et la création d'un comité interdépartemental des droits de l'homme chargé de « contribuer à la ratification des principaux instruments internationaux relatifs aux droits de l'homme et à l'établissement des rapports destinés aux organes des traités.

A ce titre, le Togo recommande à l'Irlande de procéder à la ratification des instruments suivants :

- la Convention relative aux droits des personnes handicapées et le protocole facultatif s'y rapportant ;
- la Convention internationale pour la protection de toutes les personnes contre les disparitions forcées ;
- le Protocole facultatif se rapportant à la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradant ;
- le Protocole facultatif à la Convention relative aux droits de l'enfant, concernant la vente d'enfants, la prostitution des enfants et la pornographie mettant en scène des enfants.

Le Togo salue l'élaboration de la seconde stratégie nationale de l'Irlande sur la violence familiale, sexuelle et sexiste (2016-2021) assortie d'un plan d'action pour la ratification de la Convention du Conseil de l'Europe sur la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et les violences domestiques.

Pour terminer, ma délégation lui souhaite plein succès à l'Irlande.

Je vous remercie.